

El enfoque intercultural en los programas de acción afirmativa Hatun Ñan

Coordinador: Fidel Tubino Arias-Schreiber

Financiado por: Fundación FORD

Instituciones involucradas: PUCP-UNSCH-UNSAAC

Departamento de Humanidades y Ciencias Sociales / RIDEI

El grupo de la Red Internacional de Estudios Interculturales de la Universidad Católica (RIDEI–PUCP) es un equipo interdisciplinario que realiza investigaciones sobre el ejercicio de la ciudadanía en contextos de diversidad cultural y promueve acciones de educación intercultural en diversos campos de la vida social.

RIDEI–PUCP nació el año 2002 como equipo coordinador y ejecutor de un proyecto regional de educación ciudadana intercultural para pueblos indígenas de América Latina, en cuyo marco se realizaron talleres de interaprendizaje desarrollados en Bolivia, Perú, Nicaragua, México, Ecuador y Brasil. Posteriormente, se asumió la ejecución de un proyecto de apoyo en la incorporación del enfoque de ciudadanía intercultural en programas de acción afirmativa que se desarrollan en la Universidad San Antonio Abad del Cusco y la Universidad San Cristóbal de Huamanga de Ayacucho, con miras a interculturalizar nuestras universidades. Próximamente se publicará una investigación desarrollada por docentes de las tres universidades, como parte de nuestra línea editorial sobre el estudio y reflexión acerca de la problemática intercultural universitaria.

El RIDEI–PUCP organiza su quehacer en redes y alianzas institucionales que facilitan el desarrollo de proyectos y actividades orientadas a promover cambios dirigidos a construir una sociedad más justa en la que la convivencia se alimente del aprendizaje mutuo y sin prejuicios entre grupos y personas de orígenes sociales y culturales diferentes.